

2/22 木製遊具でたっぷり遊ぶ

社団法人オホーツク森林産業振興協会など主催の「おけと木育ランド」が2月22日と23日の両日、中央公民館で開かれました。会場には木のプールや木馬、すべり台など北見市のオホーツク木のプラザから運ばれた木製遊具がずらりと並び、子どもたちは夢中になって遊んでいました。また、木工教室も開催され、オリジナルのルームプレート作りに多くの親子連れが挑戦していました。



2/25 佐々木十美さんがコツを伝授

置戸町食のアドバイザーの佐々木十美さんを講師にドライカレー作り教室が2月25日、中央公民館で開かれました。じっくり寝かせて作るルーカレーとは異なりすぐに食べられることから、各家庭でも取り入れ易いのではーと企画されました。佐々木さんは参加者に「常に出来上がりをイメージして作業してください」などと助言しながら、特製ドライカレーの作り方を伝授していました。



3/2 果敢な滑りで1秒競う

町教育委員会主催の全町スキー大会が3月2日、南ヶ丘スキー場で開かれ、幼児から大人まで80人余りが出場しました。年代別にスキーとスノーボードの大回転競技が行われ、選手たちは父母などの声援を受けながら力強い滑りを披露していました。なお、ジュニア男子の部は大平拓己くん、同女子の部は石村奏望さん、一般の部は北島太さんがそれぞれベストラップ賞に輝きました。



3/7 うまい味噌の作り方学ぶ

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が3月7日と8日の両日、森林工芸館農産加工室で開催されました。市販品にはない手づくりならではの味が楽しめると毎年人気の講習会には30人余りが参加し、煮上がった大豆をミンチ状にしてから、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めるまでの作業を体験しました。味噌は半年から一年ほど寝かせて完成させます。

